

Gühring KG | Postfach 10 02 47 | D-72423 Albstadt

**Gühring KG**  
Herderstraße 50-54  
72458 Albstadt  
T +49 7431 17-0  
T +49 7431 17-21 147  
info@guehring.de  
[www.guehring.com](http://www.guehring.com)

30.06.2020

## Konformitätserklärung PFOA

Sehr geehrte Damen und Herren,

gemäß der Verordnung (EU) 2019/1021 über persistente organische Schadstoffe (POP) ist die Herstellung, das Inverkehrbringen und die Verwendung von Artikeln, die Perfluorooctansäure (PFOA), ihre Salze und PFOA-Vorläuferverbindungen enthalten ab dem 04.07.2020 verboten, sofern sie nicht unter eine spezifische Ausnahmeregelung fallen.

Im Zuge dessen bestätigen wir gemäß den Sicherheitsdatenblättern unserer Lieferanten, dass all unsere eingesetzten Materialien für die Herstellung von Werkzeugen, sowie die Verpackungsmaterialien die genannten Substanzen nicht enthalten.

## Declaration PFOA

Dear Ladies and Gentlemen,

according to the regulation (EU) 2019/1021 on persistent organic pollutants (POP), the manufacture, placing on the market and use of articles containing perfluorooctanoic acid (PFOA), its salts and PFOA-related compounds is prohibited from July 04th, 2020 unless they fall under specific exemption.

In the course of this we confirm according to the safety data sheets of our suppliers, that all our materials used for the production of tools, as well as the packaging materials do not contain the mentioned substances.

Kind regards

  
Thomas Lissy  
Leiter Zentrales Qualitätsmanagement

  
Kai Müller  
Umweltmanagementbeauftragter